



Curling-Schweizermeisterschaft der Damen, St. Moritz, 1968. Foto: Milou Steiner © StAAG/RBA16-637_3

Sport, Spiel und Stil

1968, als der Curling-Sport bereits auf eine jahrzehntealte Tradition zurückblickte, fand in St. Moritz erst die zweite Schweizermeisterschaft der Damen statt. Ob es sich im Bild um Vertreterinnen der Schweizermeisterinnen aus Arosa

handelt, ist nicht überliefert. Jedenfalls setzte der Pressefotograf Milou Steiner die Damen auf Farbfilm in Szene, und so zeugt die Aufnahme auch ganz wunderbar vom Stil der damaligen Zeit.



Eine Kooperation – ein Bild: Das Stadtmuseum Aarau und das Staatsarchiv Aargau vermitteln gemeinsam audiovisuelle Alltagskultur. Wichtiger Teil dieser Zusammenarbeit ist der «Fokus Ringier Bildarchiv» mit Ausstellungen, Events und Workshops zur Pressefotografie.